

## 第104期執行部です

2013年6月～2014年5月まで、どうぞよろしくお願ひいたします

執行委員長&阿見事業場過半数代表者 小松崎将一

この度、茨城大学農学部労働組合の執行委員長を務めさせていただくこととなりました。正直、私のような若輩者がこのような大変な時期に大役が果たせるのだろうか、と悩みました。しかし、私たち自身の職場環境を守ることが組合の役割であり、茨城大学農学部で働く身としてその恩恵に浴しているのが我々教職員自身です。いままでの組合活動があつての私たちの職場があることを考えますと、私自身も組合のために働くべきであると考え、力不足と重々承知の上お引き受けいたしました。なにぶんにも初めての事にて、不慣れ、至らぬ点が多々あるかと思いますが、組合員の皆様のご支援の下、執行部一丸となり頑張りたいと思いますので、1年間どうぞよろしくお願ひ致します。

振り返って大学の現状に目を向けますと予算削減、給与賃下げ、退職金の減額、事務作業の多忙化など職場環境の悪化により、その結果として全体的活力が低下しているというのが正直な印象です。また、大学を取り巻く環境につきましても、長引く景気低迷の中で企業利益の増加が認められつつも、我々労働者にとっては厳しい状況が続いています。この中で、よりよい職場環境の獲得に向けて組合が取り組むことの重要性がますます大きくなっています。104期執行部は、前執行部からの引継ぎを受け、以下の案件を中心に活動していこうと考えています。

1. 例年遅れて新年度に提示される労使協定について、本来あるべき年度内提示を求め、組合員の意見集約と労使協定への反映をし易くする。
2. 過半数代表でもある組合を維持するため、組合組織率（現在 55%）の更なるアップに取り組む。
3. 組合費についての検討を継続し、今後の活動内容とも絡めて特別会計からの支出と値上げの可否について考える。
4. 賃金問題では、特に、特例法に基づく教職員給与カットについて平成 26 年度完全回復の確約を得るよう 3 地区と合同して交渉する。また、退職金の減額に対する代償措置の交渉についても粘り強く取り組む。
5. 職場懇談会等を通じて組合員の皆さんからの意見集約に努める。また、本学はキャンパス毎の 3 単組なので水戸、日立との情報の共有と連携を進め、特に 3 地区合同の団交を円滑、かつ有効なものにしていく。
6. パートタイム職員の雇い止め問題について継続検討する。



## 副執行委員長 浅木直美

このたび副執行委員長をつとめさせていただきます。茨城大学の教員としてまだまだ勉強することがおおいと感じる毎日でございますが、自分ができることを見つけ一生懸命努力する所存です。何卒よろしくお願い申し上げます。

現在、茨城大学を取り巻く問題には、大学の統廃合や労働条件、身近な職場環境の改善まで多種多様なものがあります。これらの問題を少しでも改善、解決するために、まずは正確な情報を皆様にお伝えできるよう、情報収集をするとともに、その情報について自分自身が勉強し理解することが重要であると考えております。よりよい職場環境にしていくため、1年間がんばりたいと思いますので、ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 書記長 上妻由章

第104期の書記長を務めさせていただくことになりました上妻です。執行委員は今回で6年ぶり2回目です。アベノミクス効果で日本経済はやや復調を取り戻しつつあり、明るい兆しが見え始めたかという状況ですが、大学で勤務する私たちを取り巻く環境はあまり良い方向には変化していないように感じております。特例法による賃下げ、退職金減額、昇級停止、非常勤の雇い止めなど、簡単には解決しない問題が山積している状況で、これらの問題に立ち向かうためには、農学部労働組合執行部として一丸となって対応するのはもちろんのこと、水戸、日立地区の組合との連携そして組合員の皆様のご協力も必要になろうかと思っております。私たち執行部は皆さんが気持ちよく働くことができるよりよい労働環境の確保を目指してがんばっていきたいと思っております。

至らない所があるかもしれませんが、今後ともご協力よろしくお願い申し上げます。

## 庶務委員（情宣） 中村幸路

このたび庶務委員を務めさせていただきます。皆さんのお役に立てるように精一杯頑張りたいと思っておりますので、今年一年間よろしくお願い致します。



## 庶務委員（会計） 安田真由美

このたび、庶務委員（会計）を務めさせていただきます、ICAS 安田です。皆さんの足を引っ張らないように、少しでもお役に立てるように頑張りたいと思っております。

今年一年、よろしくお願いいたします

ピヨーン !!



## 新組合員のご紹介コーナー

はじめまして。昨年5月より、地域環境科学科でお世話になっています。大阪府で生まれ、就職してからはずっと京都府に住んでいた関西人です。広々とした関東平野、晴れの日が多いこと、スーパーで魚がたくさん売られていることなど、京都との違いが面白く、新鮮な気持ちで生活しています。この気持ちをできるだけ長く忘れずに、新しいことに取り組むよう心掛けて生活していきたいと思っています。よろしくお祈りします。

●-----● (地域環境科学科 前田滋哉)

みなさま、お久しぶりです。4月より改めて組合の仲間入りをさせていただきました。知識が乏しくあまりお役にたてないと思いますが、なるべく集会に参加することを心掛け、勉強させていただきたいと思っております。よろしくお祈りいたします。

●-----● (遺伝子実験施設 伊藤紀子)

皆様、こんにちは。4月より会計係でお世話になっております。昨年の春土浦に引っ越してきました。この辺りの地理がよくわからず、知らない道に入り込んで迷っています。今はおいしいお店・パン屋さんを開拓中です。どうぞよろしくお祈りいたします。

●-----● (会計係 前島千恵)



## 第 103 期組合大会議事要旨

開催日時：5月28日（火）12：10～12：55 場所：農学部第一会議室

議長：宮口先生 書記：成澤先生 大会運営委員：長南先生

来賓：中央労金土浦支店次長 藤井氏

- 1、 開会・大会成立宣言が大会運営委員の長南先生から行われた。（29名の出席）
- 2、 執行委員長の推薦により宮口先生が議長に選出された。
- 3、 引き続き、執行委員長の推薦により成澤先生が書記に選出された。
- 4、 中央労金土浦支店次長 藤井様より来賓挨拶があった。
- 5、 第103期の活動報告が安西委員長よりあった。主な活動は12項目あった。（詳細は資料1参照）。（2）組合財政に関しては委員会（黒田委員長）を立ち上げ検討した結果、今後は組合費の値上げが必要であり、値上げの時期は給与の減額措置終了後が好ましいとの結論に至った（資料2）。（4）職場懇談会に関しては、次年度は非常勤職員のみ懇談会の実施が必要かどうかの検討依頼があった。また、（6）雇止めに対する再応募に関して経緯の説明が詳細になされた。
- 6、 第103期の会計報告（資料3）が新井委員よりあり、引き続き森委員より会計監査の報告があった。以上、活動報告および会計報告に関する質問等は無く、満場一致で採択された。
- 7、 第104期役員・代議員の選挙結果報告が中島選挙管理委員長よりあった。
- 8、 安西前委員長より第104期会計監査委員として長澤先生、深谷さんが紹介され、承認された。
- 9、 小松崎委員長より第104期役員として浅木副委員長、上妻書記長、安田会計委員、中村委員が紹介された。
- 10、 安西代議員長より第104期代議員として安江、佐藤、新井、初沢代議員が紹介された。
- 11、 小松崎委員長より第104期活動方針案の説明があった。前年度に引き続き賃金の問題、組合の財政問題、および垣根のないフラットな組合員の交流をはかる等の内容が紹介された。
- 12、 引き続き第104期の予算案（資料4）が安田委員よりあった。以上、活動方針および予算に関する質問等は無く、満場一致で採択された。
- 13、 新組合員3名、前田先生、伊藤さん、前島さんの紹介があった。
- 14、 上妻書記長よりスローガン提案があり、満場一致で採択された。
- 15、 長南大会運営委員より閉会が宣言された。

以上